

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui à Ottawa que le Gouvernement du Canada a décidé d'entreprendre des démarches auprès du Gouvernement d'Arabie Saoudite en vue d'ouvrir une ambassade du Canada en résidence à Djeddah dans les mois prochains.

Cette décision illustre la politique du Gouvernement de renforcer la représentation du Canada au Moyen-Orient, où, en même temps qu'il poursuit les objectifs généraux de sa politique étrangère, l'intérêt canadien s'accroît actuellement dans le domaine de l'énergie.

Le Gouvernement s'apprête à étudier prochainement l'ouverture de nouvelles missions canadiennes en diverses parties du monde, y compris le Moyen-Orient, au cours des prochaines années, après avoir complété son programme actuel.